

あるお母さんのおはなし(その8)

放課後デイでも、小学生中学生高校生と学年が上がるにつれ過ごし方が変わってきました。小学生の頃は、環境にも慣れるのに時間もかかり、気に入らないことがあると段ボールで作った部屋の中に閉じこもり、なかなか出てこずそのまま寝てしまうこともあったそうです。「シーズさんなんて嫌い!」「二度と来ん!」と泣き叫ぶこともありました。この頃の彼は今までの環境での影響が大きく出て、大人は信用できないという気持ちが強かったといいます。トレンチコートも「脱ごう」とスタッフが声を掛けても脱げなかったり戦隊モノの変身ベルトをつけてきたりと無意識のうちに防御していたのかもしれませんが、しかし、少し重度の同じく支援学校に通っていた男の子にはとてもやさしく接していました。中学生くらいから落ち着いたと同時に放課後デイでも同じく落ち着きを見せました。それから彼のほかにも利用児が増え賑やかになってくると、利用当初は少人数だった為、人数の増加に戸惑う様子を見せましたが、大きくパニックになったりすることはなくスタッフと話をしたりすることでリフレッシュできていたようです。この頃から活動も SST 等日常生活についての訓練を中心に活動するようになり、前向きに取り組もうとしていました。進路を意識し始めると進路について話をしたり積極的に目指す進路において自ら勉強に取り組んだり、著しい成長を見せてくれました。

2月となりましたが、まだまだ寒い日は続きそうですね。朝晩から日中の温度差が激しいので、皆さま体調の変化には十分お気を付けください。

室内は暖房をつけ温かくしていますが、外の寒い気温の中でも元気に活動している子どもたちを見るとスタッフも負けていられないなと感じる今日この頃です!

新年を迎え、はや1ヶ月が過ぎました。3月の年度末までもあと1ヶ月となります。早いものですね。2月は節分です! 鬼を退治し一年間健康に楽しく過ごしていきましょう!



2月 イベント予定 キッスベース SEEDS

月	火	水	木	金
1	2	3	4	5
6	7	8	9	10
11	12	13	14	15
16	17	18	19	20
21	22	23	24	25
26	27	28	29	30

Events: 節分豆まき (Feb 1-2), パソコン活動 (Feb 5-9), おやすみ振替休日 (Feb 12), スライム (Feb 13-16), サークット (Feb 19-23), ひなまつり (Feb 27-29), おやすみ天皇誕生日 (Feb 23), HPはこちらから (Feb 29)

こっちむいて ちーず

1月の活動の様子です! お正月明けすくすくの活動は初詣に行ったり外食へ行きました! 徳島駅伝の応援もしましたよ!



ねらい  
○季節の行事イベントに参加し所作や作法を学び、お友達との外出を楽しむ。  
○外食することによりお店でのルールや支払いについて知り実践して経験を積む。

※写真の掲載につきましては、個人情報同意書に基づき、各ご家庭ご了承の上での掲載とさせていただきます※

※天候やお子様様の体調により変更する場合がございます。その場合、事前にお知らせいたします。